

# 小学校上だより

2015、6月号  
赤浜小上支援員

6月は環境月間です。  
エコについての川柳をみつけたので少し紹介します。

「電気消せ 言ってた母を 真似る今」  
「孫たちが 大人にみえた ゴミ拾い」  
「妻の愛 水筒の中 冷めぬまま」  
「元気かと 母から届く 再生紙」  
「請求書 がんばるママの 通知表」  
「エコという 今の時代に ケチは死語」



地球温暖化がいわれ、異常気象が世界中を暴れまわっています。私たちにもエコできることはありますか考えてみましょう。

天理教(静岡)の方々が来訪され  
ボランティアで草刈りをしていただきました



暑い中 ご苦労さまでした  
ありがとうございました

## 今月の花



さわやかな空気が流れ、日差しが徐々に輝きをまして、花の香りが風に運ばれる。

そんなあたらしい季節の予感につつまれて、夏のきざしを存分に満喫しにでかけませんか。

夏を間近にしたこの時期は  
暑い日と、肌寒い日があって体調を保つ  
のがむずかしいので、身支度には心配り  
したいですね。

夏風邪をひかないように、また熱中症  
にも気をつけて、水分を十分にとって下  
さいね。

